

11 Mars 2024

Chers frères et sœurs Cursillistes du monde entier,

Dernièrement sont apparus, dans divers groupes et réseaux virtuels de la famille cursilliste, des opinions erronées, mal fondées et tendancieuses, au sujet du magistère du Pape François, notamment à partir de sa déclaration « *Fiducia supplicans* ». Aussi, certains ont souhaité que le Mouvement des Cursillos (MC) se prononce au sujet de cette déclaration.

C'est dans ce sens que l'OMCC (*Organismo Mundial de Cursillos de Cristiandad*) voudrait préciser les points suivants :

En premier lieu, exprimer une profonde communion ecclésiale d'adhésion au Pape François, et à son magistère en tant que Pasteur de l'Église universelle. Nous sommes reconnaissants au Saint-Père pour ses enseignements qui, en continuité avec la tradition de l'Église, font en sorte que l'Évangile soit une Bonne Nouvelle pour les hommes et les femmes d'aujourd'hui.

Deuxièmement, nous voulons souligner, comme il est mentionné dans les **Idées Fondamentales** (3e édition, p. 295), que la communion forte et profonde avec le Pape est une garantie d'identité et de fécondité apostolique pour notre Mouvement. Une de nos lignes de force dans l'agir de l'OMCC est précisément de promouvoir l'ecclésialité du Mouvement, manifestée de façon particulière dans l'observance des indications fournies par le Magistère de l'Église, spécialement dans celles proposées par le Pape François. Dans notre Mouvement, prêtres et laïques, dirigeants et simples cursillistes, nous sommes tous et toutes appelés à suivre filialement le Saint-Père. C'est seulement ainsi que le Mouvement réussira à produire les fruits qu'il est appelé à donner.

Enfin, nous voulons rappeler, comme il est écrit dans les **Idées Fondamentales** (3e édition, no 57) que la fidélité à notre charisme exige l'exercice permanent de notre discernement, en tenant compte autant de la réalité de notre époque, durant laquelle il faut être à l'écoute de l'Esprit, qu'aux enseignements du Magistère qui nous fixent des jalons pour l'évangélisation de notre temps. C'est seulement ainsi que nous pourrons continuer de répondre à l'appel que nous avons reçu de porter l'amour miséricordieux du Seigneur à nos frères et sœurs.

Prions beaucoup pour l'Église, pour toute l'Église, mais spécialement pour le Saint-Père, pour sa santé, ses intentions, son ministère, et ensuite, prions pour notre Mouvement, afin qu'il puisse devenir ce que le Maître attend qu'il soit de nous !



Álvaro Martínez Moreno,



José Ángel Saiz Meneses,



Président
OMCC

Archevêque de Séville,
Assesseur ecclésiastique pour l'OMCC